

# Treues Team im Montagscafé

## Wöchentliches Angebot der Kreuzkirche für Bedürftige / Rund 25 ehrenamtliche Helfer

Von Monika Salzmann

**LÜDENSCHIED** ■ Mit der Geschichte von der alten Babuschka, die auf der Suche nach dem Jesuskind von Dorf zu Dorf zieht und unterwegs all ihre Gaben verschenkt, stimmte Anke Heyrock (Jugendreferentin der Kreuzkirche) Besucher des Montags-Cafés auf Weihnachten ein.

Mit der Andacht, in deren Mittelpunkt die besinnliche Geschichte stand, begann am

Montag in der Kreuzkirche die Weihnachtsfeier des Montags-Cafés, das Bedürftige mit Lebensmitteln und Kleidung unterstützt.

Wie Herbert Strecker, der federführend für das Café verantwortlich zeichnet, im Gespräch erklärte, besuchen rund 60 Bedürftige wöchentlich die Veranstaltung. Darunter sind chronisch Kranke, Arbeitslose, Bezieher kleiner Renten und Familien, die mehrere Kinder zu versorgen

haben. Mit Bezug des neuen Gemeindezentrums vor drei Jahren habe es noch einmal einen Schub gegeben, betonte er. „In den letzten Jahren sind die Besucherzahlen jedoch einigermaßen konstant geblieben.“ Einige Besucher kämen bereits seit acht Jahren – so lange besteht das Montags-Café – zu dem wöchentlichen Angebot.

Hinter dem Café und dem angeschlossenen Secondhand-Laden „Klamöttchen“

für Kinder-, Damen- und Herrenbekleidung steht ein 20- bis 25-köpfiges Helferteam, das Bedürftige Woche für Woche mit einem reichhaltigen Büfett zum Sattessen und individuellen Hilfsangeboten versorgt. Überdies haben die Mitarbeiter für Nöte und Sorgen der Besucher stets ein offenes Ohr.

„Die Gemeinschaft und gemeinsame Zeit zu verbringen, sind wichtig“, weiß Herbert Strecker. „Die Menschen sollen die Liebe Gottes erfahren.“ Neben einer Vielzahl von Salaten, Kuchen und Süßspeisen, von den Ehrenamtlichen zubereitet, gab's zur Weihnachtsfeier als besondere Delikatesse warmen Fleischkäse. Jeder Besucher durfte sich überdies über ein kleines Weihnachtsgeschenk in Form von Teelichtern, der Weihnachtsgeschichte und Süßigkeiten freuen.

Geöffnet ist das Montags-Café der Kreuzkirche montags von 16 bis 17 Uhr (außerhalb der Schulferien). Über Spenden freut sich der Förderverein der Kreuzkirche, der bei der Sparkasse ein Spendenkonto unter IBAN DE77 45850005 0005002548 – Stichwort: Montags-Café unterhält.



Woche für Woche versorgen die Ehrenamtlichen – hier ein Teil des 20- bis 25-köpfigen Teams – die Besucher des Montags-Cafés mit einem Büfett zum Sattessen. ■ Foto: Jakob Salzmann